



Jean-Claude BRABANT

Entré dans la joie du Seigneur,
le 28 février 2013 à l'âge de 66 ans.

Mon Amour,

tu as supporté de nombreuses épreuves et beaucoup de souffrance.

Notre Amour était au-dessus de tout et nous pensions vaincre cette terrible maladie, entourés de nos nombreux amis et de notre famille.

J'étais toujours à tes côtés, mais, le 28 février, le destin en a décidé autrement et ton voyage se poursuit seul.

La Foi nous apportera réconfort et consolation. Laissons les souvenirs apaiser notre douleur.

Tu as donné ton amitié sans contre-partie.

Nous serons séparés pour quelques temps.

Repose-toi bien, tu l'as bien mérité. Tu n'es pas loin.

Notre souhait est que tu puisses veiller sur nous, nous en avons tous besoin.

Que Dieu t'accueille en son Paradis.

Vous qui l'avez connu et aimé, priez pour lui.

Ton épouse, Annie